

Según un estudio del Instituto de Estadística de la CM.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA, EN LA ZONA MÁS PRÓSPERA DE ESPAÑA

Vva. de la Cañada, 6 de junio.- La viceconsejera de Economía e Innovación Tecnológica de la Comunidad de Madrid, Concha Guerra, ha presentado hoy acompañada por el Alcalde, Luis Partida, la Reseña Zonal 2005 del Oeste Metropolitano. El acto, celebrado en el Centro Cívico y Social "El Molino", ha contado con la presencia de ediles y técnicos de varios municipios de la zona.

La más próspera

El estudio sobre los 11 municipios que componen la Zona Oeste de la Comunidad de Madrid revela que el área geográfica, en la que se encuentra Villanueva de la Cañada, tiene una población significativamente joven, que es superior a la media regional. Además, presenta un alto nivel socioeconómico, los datos de paro más bajos de la Comunidad de Madrid y una de las tasas de actividad femenina más altas, lo que la convierte en la zona más próspera de España.

Durante el acto, el regidor, Luis Partida, destacó la importancia del trabajo del Instituto de Estadística de la Comunidad de Madrid: "Conocer la realidad ayuda a los responsables municipales a mejorar y a programar nuevos servicios así como a poner en marcha equipamientos e infraestructuras en todos los ámbitos".

Datos específicos

En cuanto a los datos concretos de Villanueva de la Cañada, según la Reseña Estadística Zonal destaca:

- el crecimiento anual de la población es del 3,44%, ligeramente por debajo de la media de crecimiento en la zona oeste que es del 5,82%. Por otro lado, Villanueva de la Cañada es, junto con Torrelodones, el municipio de la zona que tiene la población más joven.
- el paro registrado es del 1,66% cuando la media en la zona es del 2,41%.
- el 38,37% de la población tiene estudios superiores y 48,73% un nivel de estudios de segundo grado. Ambas cifras superan en un 1% la media de la zona.





- la renta per cápita es de 18.526,58 euros, superior a la media registrada en la zona que ronda los 17.350,07 euros.
- la alta participación ciudadana en los comicios electorales. Ésta ronda el 70%, una cifra que también supera la media en la zona (50,44%) y a nivel regional (46,60%).